



COMMUNIQUE N°00055/C/MINH DU/SG/C2D-CR /ACR2
DU 11 MAI 2022

PORTANT PUBLICATION DU RESULTAT DE L'ANALYSE DES OFFRES TECHNIQUES DE L'APPEL D'OFFRES INTERNATIONAL RESTREINT N°00010/RIIT/MINH DU/CIPM-MINH DU/CCCM-TR/CR-C2D/ 2022 DU 1ER MARS 2022 POUR LE CONTROLE ET LA SURVEILLANCE DES PROJETS D'INFRASTRUCTURES ET EQUIPEMENTS DIVERS DANS LA VILLE DE BAMENDA DANS LE CADRE DU PROGRAMME C2D URBAN « CAPITALES REGIONALES 2 »

Le Ministre de l'Habitat et du Développement Urbain, communique que le groupement INTEGC Sarl /Integrated Engineers Associates a été qualifié à l'issue de l'analyse des offres techniques de l'appel d'offres sus-référencé, pour l'ouverture de son offre financière.

Ledit Groupement est informé que la date d'ouverture des offres financières lui sera communiqué par le Président de la Commission Interne de Passation des Marchés du Ministère de l'Habitat et du Développement Urbain.

Le présent communiqué sera enregistré, publié et communiqué partout où besoin sera. /-

Copie :

- MINMAP
- CU Bamenda
- ARMP
- CIPM-MINH DU
- STADE-C2D
- AFD
- SOPECAM, pour publication
- Affichage

Le Ministre de l'Habitat et du Développement Urbain

Célestine KETCHA COURTES

Célestine KETCHA COURTES



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

MINISTRE DE L'HABITAT ET DU DEVELOPPEMENT URBAIN

SECRETARIAT GENERAL

PROGRAMME URBAIN «CAPITALES REGIONALES»
CELLULE CENTRALE DE SUIVI



PRESS RELEASE N° 00055 / C/MINH DU/SG/C2D-CR /ACR2 of
11. MAI. 2022

ON THE PUBLICATION OF THE RESULT OF THE ANALYSIS OF THE TECHNICAL OFFERS OF THE RESTRICTED INTERNATIONAL TENDER N°00010/RIIT/MINH DU/CIPM-MINH DU/CCCM-TR/CR-C2D/ 2022 OF 1ST MARCH 2022 FOR THE CONTROL AND SUPERVISION OF INFRASTRUCTURE PROJECTS AND VARIOUS EQUIPMENT IN THE CITY OF BAMENDA WITHIN THE FRAMEWORK OF THE C2D URBAN PROGRAMME "CAPITALES REGIONALES 2

The Minister of Housing and Urban Development, hereby informs that the Joint -venture INTEGC Sarl /Integrated Engineers Associates has been qualified after the analysis of the technical bids of the above-mentioned call for tenders, for the opening of its financial bid.

The said Joint venture is informed that the date for the opening of the financial bids will be communicated to them by the President of the tender board of the Ministry of Housing and Urban Development.

This communiqué will be registered, published and communicated wherever necessary. /-

Copie :

- MINMAP
- BAMENDA CITY COUNCIL
- ARMP
- TB-MINH DU
- STADE-C2D
- AFD
- SOPECAM, for publication
- Notice Board

The Minister of Housing and Urban Development



Celestine KETCHA COURTES